
Antrag der CDU Beiratsfraktion zur Beiratssitzung am 08.02.2016 
 
Umsetzung und Bau einer Bedarfsampel bei der Kita Farge  
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
Antrag für eine Fußgängersignalanlage vor der Kita Farge in der Rekumer Straße 11. 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: Der Beirat Blumenthal fordert den Senator 

für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung, Energie und Landschaft auf, vor der Kita 

Farge-Rekum eine Fußgängersignalanlage mit Anforderung installieren zu lassen 

und somit den Kindern, insbesondere in der verkehrsreichen Zeit, eine sichere 

Überquerung der Rekumer Straße zu ermöglichen. Da diese Forderung seit mehr als 

17 Jahren von betroffenen Eltern, des Elternbeirat der Kita und des Blumenthaler 

Beirates gefordert wird und immer wieder abgelehnt wurde, wird der Senator 

aufgefordert das Anliegen in der zuständigen Deputation (Stadt) auf die 

Tagesordnung setzen zu lassen. Die gewählten Vertreter der Deputation sollen 

darüber abstimmen, ob der Bau befürwortet  und umgesetzt wird. 

Auch wenn die Rekumer Straße vor der Kita Farge kein Unfallschwerpunkt ist und die 

Fallzahlen für das Verkehrsaufkommen nicht ausreichend sind, so wird von vielen 

Anwohnern und Eltern oft von kritischen Verkehrssituationen vor der Kindertagestätte 

berichtet. Der Schutz der Kinder vor den Gefahren des Straßenverkehrs erfordert 

hier zwingend die Errichtung einer Fußgängerbedarfsampel.  

Auch wenn das ASV hier nicht die Voraussetzungen für eine Bedarfsampelanlage 

sehen, ist hier der Schutz der Kinder in den Vordergrund zu stellen und nicht 

Zahlenspiele.   

Es wurde im Bereich der Kita auf 200 m ein Tempolimit (30 Stundenkilometer) 

eingerichtet. Aber selbst bei dieser Geschwindigkeit haben die Kinder und ältere 

Personen große Schwierigkeiten die Straße zu überqueren. 

In der Kreinsloger Str. gab es auch über Jahre die Forderung einer Bedarfsampel von 

Bürgern und dem Beirat Blumenthal, welche immer abgelehnt wurde. Nachdem ein 

Kind tragischer Weise überfahren wurde, ist der Bau der Ampelanlage sofort 

umgesetzt worden. Zu dieser Tragödie soll es im Bereich der Kita Farge erst gar 

nicht kommen. 

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
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